



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 9. April 2014)

Gemeindebeitrag für den Museumsverein

Zur Absicherung und Professionalisierung des Museumsbetriebes wurde per 1. Januar 2013 der Museumsverein Krauchthal gegründet. Der Gemeinderat hat sich mittels Leistungsvereinbarung dazu bereit erklärt, den Museumsverein jährlich mit einem Beitrag von Fr. 10'000.00 zu unterstützen. An der Sitzung vom 7. April 2014 hat der Gemeinderat den Jahres- sowie Revisionsbericht 2013 zur Kenntnis genommen und der Auszahlung des Gemeindebeitrages zugestimmt. Der Museumsverein hat die erforderlichen Aufgaben gemäss Leistungsvereinbarung übertroffen. Die Kulturkommission und der Gemeinderat gratulieren dem Verein zum erfolgreichen 1. Jahr und freut sich auf weitere interessante Ausstellungen.

Mitwirkung Kantonalen Sachplan Veloverkehr

Das Tiefbauamt des Kantons Bern hat die Gemeinden zur Mitwirkung zum überarbeiteten Sachplan Veloverkehr vom Januar 2014 eingeladen. Krauchthal ist von den Massnahmen des Sachplans nicht betroffen. Dementsprechend verzichtet der Gemeinderat auf eine Stellungnahme. Diese Haltung entspricht auch der Mitwirkungsantwort zum regionalen Teilrichtplan Veloverkehr im Jahr 2011.

Krauchthal, 9. April 2014 / ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch
Verwaltungsleiter-Stv.

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Claude B. Sonnen, Telefon: 079 239 44 90, E-Mail: claudio.sonnen@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463